

*Es gibt noch Engel unter uns. – Sie haben keine Flügel.
Sie sind immer an ihrer Hilfsbereitschaft zu erkennen.
Sie klagen nicht. Sie helfen einfach.
Sie scheren sich nicht ums Ansehen.
Sie kümmern sich um die Notwendigkeit.
Sie wenden Gefahr ab und auch Not und Verzweiflung.
Mit einem solchen Engel durften wir leben.
Dafür sind wir sehr dankbar.*



Fassungslos und erschüttert müssen wir Abschied nehmen von meinem geliebten Ehemann, unserem allerliebsten Papi, Sohn, Bruder, Schwager, Onkel, Cousin, Götti und Freund

Bruno René Straubhaar-Luginbühl

22. April 1964 bis 3. Juli 2016

Viel zu früh und völlig unerwartet ist er infolge eines schweren Schlaganfalles verstorben.

3704 Krattigen, Aeschstrasse 4

Wir vermissen Dich unendlich!
Renate Straubhaar-Luginbühl
Fabian Straubhaar und Jeannine Megert
Simon Straubhaar
Erwin und Madeleine Straubhaar
Beatrix und René Schnyder-Straubhaar
mit Remo und Tamara
Bruno und Barbara Luginbühl-Rubin
André und Silvia Luginbühl-Ruffiner
mit Sophie und Elia
Remo Schnyder und Nicolas Senn (Patenkinder)
Verwandte und Freunde

Die Urnenbeisetzung, zu der Sie freundlich eingeladen sind, findet am Freitag, 8. Juli 2016, um 14 Uhr auf dem Friedhof Aeschi statt, mit anschliessendem Trauergottesdienst in der Kirche.

Wir bitten, von Blumenspenden abzusehen. Allfällige Spenden werden für Institutionen für Kinder und Jugendliche verwendet! Über Besuche freuen wir uns, wenn wir wieder klare Gedanken haben.

Gilt als Leidszirkular.